
ARD: am Tag als ich zum Todesraser wurde
Beitrag von „agroetsch“ vom 29. Juli 2005 um 23:38

Hallo,

zum Thema Tempolimit fällt mir auch noch ein, dass ich zu Zeiten des Ozon-Tempolimits in
Hessen (ich glaube es war Tempo 100 oder so) völlig staufrei über die A5 ins Büro gekommen
bin. War sehr entspannend.

Ob es allerdings generell und überall Sinn macht, nun ja. Ich hätte kein Problem damit,
allerdings gibt es ja nun vielfältige Expertenmeinungen zu dem Thema..

Zumindest könnten die Amis die zum Porsche-auf-der-Autobahn-brausen nach D kommen (habe
ich mal einen Bericht drüber gesehen) sich ein anderes Reiseland suchen 
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